

Liebe Eltern, liebe Lehrer\*innen,

Die Sommerferien stehen vor der Tür, die letzten (Klassen-) Arbeiten sind geschrieben und die Kinder haben alles gegeben um das Schuljahr mit guten Noten zu beenden.

Bald heißt es: Entspannen, die Sonne und die wohlverdiente Pause genießen.

Doch vorher möchten wir einfach mal DANKE sagen.

Ein herzliches Dankeschön ...

... an unsere Elternvertreter, die uns immer wieder dabei geholfen haben, die Eltern auf dem Laufenden zu halten indem sie unsere Anfragen und Beiträge in den Klassenchats geteilt haben.

... an alle Eltern, die sich die Zeit genommen haben uns und die Schule bei Veranstaltungen zu unterstützen. Ohne euch wären unsere Events nur halb so schön.

... an alle, die unseren Förderverein durch Spenden unterstützen. Ihr ermöglicht es uns, unsere Projekte erfolgreich umzusetzen.

... an alle, die sich die Zeit genommen haben unseren Flyer in verschiedene Sprachen zu übersetzen. Dank eures Einsatzes können wir einen größeren Personenkreis über uns und unsere Arbeit informieren.

... an unseren Grafikdesigner ([www.pixler.de](http://www.pixler.de)). Ohne dein Können wären Homepage, Logo und Flyer bei Weitem nicht so beeindruckend.

Die meisten von euch haben sicherlich bereits die kurzen Beiträge zu den einzelnen Projekten der letzten drei Monaten gelesen. Aber für diejenigen, die die Infos vielleicht noch einmal auffrischen möchten oder die Beiträge noch nicht entdeckt haben, kommt auf Seite 2 noch eine kleine Zusammenfassung.

**FÖRDERVEREIN**

der Grundschule an der  
Pulvermühle



Adobe Stock | #134424639



Förderverein der Grundschule an der Pulvermühle e.V.  
IBAN: DE09 1007 0024 0196 0327 00  
BIC: DEUTDE33HAN30  
Deutsche Bank

<https://foerderverein-pulvermuehle.de/>

<https://www.bildungsspender.de/pulver>

## Wissen beweisen und erlangen

- 54 Schüler\*innen hatten die Möglichkeit am Heureka Wettbewerb teilzunehmen. Es ist schön zu sehen, wie die Kinder mit Spaß und Engagement ihr Wissen unter Beweis stellen. (Wettbewerbe)
- Auch die Kosten für die Schmetterlings-Experimentierkästen wurden von uns übernommen. Wir freuen uns, dass wir den Schüler\*innen damit eine praktische Erfahrung ermöglichen konnten.



## Sportliche Highlights

- Kürzlich fand unser Spendenlauf statt - und wer genau hingeschaut hat, hat vielleicht bemerkt, dass wir diesmal auch ein wenig Werbung gemacht haben. Ob das Einfluss auf die Spendensumme hatte, können wir nicht sagen, aber Spaß hat's auf jeden Fall gemacht und die erzielte Summe war beeindruckend. (Spendenlauf)
- Bei den Bundesjugendspielen standen wieder einmal die Schüler\*innen im Mittelpunkt. Wir hoffen, dass wir an beiden Tagen ihren Durst stillen und mit Obst/ Gemüse dafür sorgen konnten, dass ihre Energie bis zum Ende reichte. (Bundesjugendspiele)



**FÖRDERVEREIN**  
der Grundschule an der  
Pulvermühle



## Musikalische Neuigkeiten

- Wir freuen uns euch mitteilen zu können, dass weitere Glockenspiele angeschafft wurden. So kann nun auch in Haus B fleißig musiziert werden. (Glockenspiele)
- Außerdem wurde unser Flügel gestimmt damit er weiterhin in bestem Klang ertönt. Wir freuen uns auf viele schöne Melodien. (Flügelstimmung)



## Bücher lesen und Gedichte lernen

- Jedes Jahr aufs Neue werden Gedichte geübt und die/der beste Vortragende zum Sieger gekürt. Wir freuen uns, dass wir auch in diesem Jahr wieder bei der Beschaffung der Preise finanziell unterstützen konnten. (Gedichtwettbewerb)
- Außerdem durften wir auch dazu beitragen, die Bibliothek noch gemütlicher zu gestalten. Wir hoffen, dass die Kinder weiterhin viel Freude beim Besuch haben und die Schulbücherei zu ihrem Lieblingsplatz wird. (Bücherei)

Euer Förderverein der Grundschule – immer aktiv und mit einem Lächeln dabei!



Förderverein der Grundschule an der Pulvermühle e.V.  
IBAN: DE09 1007 0024 0196 0327 00  
BIC: DEUTDE33HAN  
Deutsche Bank

<https://foerderverein-pulvermuehle.de/>

<https://www.bildungsspender.de/pulver>